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Protokollder Mitgliederversammlung Nr. 8 in Münster am 02.11.2019 

 

Ort: Hörsaalgebäude Chemie, Wilhelm-Klemm-Straße 6, 48149 Münster 

Sitzungsbeginn: 10:05 Uhr   Sitzungsleitung:    Daniel Runge 

Sitzungsende:    11:12 Uhr   Protokollführung: Daniel Runge 

Vereinsmitglieder: 13, Fördermitglieder: 3, Gäste: 11 (siehe Anwesenheitsliste) 

 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung und Formalia 

(Beschluss der Tagesordnung) 

2. Geschäftsbericht des Vorstandes 

3. Bericht der KassenprüferInnen 

4. Entlastung des Vorstandes  

5. Neuwahl des Vorstandes 

6. Neuwahl der KassenprüferInnen 

7. Anträge 

8. Satzungsänderungen 

9. Anwerben von Fördermitgliedern 

10. Beantragen und Einwerben von Fördermitteln 

11. Sonstiges 

 

TOP 1: Begrüßung und Formalia 

Vom Vorstand sind Daniel Runge und Marius Heitmann aus Hamburg und Rieke Marahrens 

aus Braunschweig anwesend. Die Versammlung wird von Daniel eröffnet. Er heißt die 

anwesenden ordentlichen Mitglieder, Fördermitglieder und Gäste willkommen und schlägt 

vor, die Sitzungsleitung und die Protokollführung zu übernehmen. Dieser Vorschlag wird von 
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den Mitgliedern angenommen. Die Protokollvorlage wird während der Versammlung durch 

Stichpunkte ergänzt, im Nachhinein ausformuliert, den Mitgliedern per E-Mail zur Verfügung 

gestellt und dann vom Vorstand verabschiedet. Die Abstimmungsergebnisse werden mit 

Ja/Nein/Enthaltung festgehalten. 

Die Versammlung stellt fest, dass zur Mitgliederversammlung (MV) mit mehr als vier 

Wochen Vorlauf satzungsgemäß eingeladen wurde. Mit 13 ordentlichen Mitgliedern, 3 

Fördermitgliedern und 11 Gästen ist die MV beschlussfähig. 

Es werden keine Änderungsanträge an die Tagesordnung vorgebracht. 

Die Tagesordnung wird mit 13/0/0 angenommen. 

TOP 2: Geschäftsbericht des Vorstandes 

Daniel Runge berichtet von der Vereinsarbeit zwischen der letzten und dieser MV. 

Dem Verein hat keine neuen ordentlichen und Förder-Mitglieder dazu gewonnen. Nach wie 

vor besteht der Verein aus 51 ordentlichen Mitgliedern, die mit 24 Fachschaften assoziiert 

sind. Darüberhinaus besteht er aus 11 Fördermitgliedern, aus deren Reihen er jährlich 

Beiträge in Höhe von 217 € erhält. 

Der Verein hat von der Fachschaft Greifswald nach der letzten BuFaTa Mittel für den 

Solifonds erhalten. Eine weitere Zuwendung von der Fachschaft Münster ist nach der 

laufenden Tagung ebenso geplant. 

Neben Kontoführungsgebühren wurden Zahlungen an die Justizkasse Hamburg und Kevin 

Machel getätigt. Damit ist die Eintragung der auf der MV 6 in Lübeck verabschiedeten 

Satzung abgeschlossen und es wurde dem Beschluss der BuFaTa Greifswald 2019 gefolgt und 

Kevin für die Erarbeitung von Briefköpfen für das BuFaTa Sekretariat entlohnt. 

Der Solifonds wächst und wächst, wobei das Problem mit dem StuRa Chemnitz noch nicht 

gelöst werden konnte. Dort liegen noch 835,36 €. Mit der Übernahme des Solifonds aus 

Chemnitz soll auch die Webseite übernommen und die Zahlungen für ihren Erhalt vom 

Förderverein getragen werden. 
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Die BuFaTa Münster 2019 wird voraussichtlich Beschlüsse den Solifonds und die freien Mittel 

des Verein betreffend fällen. Wie hoch die Zuwendungen und Forderungen jedoch werden 

bleibt abzuwarten. 

Unsere Kooperation mit der IG BCE genauer mit Dr. Tabea Bromberg – Sekretärin mit 

politischen und/oder wissenschaftlichen Stabsaufgaben in der Abteilung Arbeits- und 

Betriebspolitik der IG BCE – beschränkt sich derzeit auf die Arbeit des AK Gewerkschaften, 

der Flyer und Plakate erarbeitet. 

Wir schätzen immer noch die Fördermitgliedschaft der Fachschaft Kaiserslautern und 

möchten nochmals darauf hinweisen, dass der Verein auf diese Mitgliedschaften angewiesen 

ist, um weiterhin handlungsfähig zu sein. Fachschaften, für die diese Möglichkeit besteht 

mögen sich motiviert fühlen! 

TOP 3: Bericht der KassenprüferIn 

Der Kassenprüfer Sven Kessler aus Lübeck ist anwesend und hat von Daniel Runge im 

direkten Vorfeld der MV die Buchführung für den Zeitraum vom 01.04.2019 bis zum 

28.10.2019, sowie die Kontoauszüge des Vereinskontos und einen Einblick in die Unterlagen 

des Onlinebankings erhalten. Er hatte ausreichend Zeit diese zu sichten und nutzte zudem 

die Möglichkeit Rückfragen an Daniel zu stellen. 

Sven berichtet nach der Kassenprüfung, dass der Verein zwischen den Tagungen in 

Greifswald und in Münster 388,50 € eingenommen und 222,81 € ausgegeben hat. Die 

Ausgaben entsprechen dabei dem satzungsmäßigen Zweck. Allgemein ist die Buchführung 

übersichtlich und nachvollziehbar. Er empfiehlt die Entlastung des Vorstandes. 

TOP 4: Entlastung des Vorstandes 

Sven Kessler aus Lübeck schlägt vor den Vorstand zu entlasten. Der aktuelle aber noch nicht 

eingetragene Vorstand - bestehend aus Daniel Runge aus Hamburg, Marius Heitmann aus 

Hamburg und Rieke Marahrens aus Braunschweig wurde mit 12/0/1 entlastet. 

TOP 5: Neuwahl des Vorstandes 
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Nach der E-Mail unseres Notariats vom 22.03.2019 und der daraus hervorgehenden 

Beanstandung des Amtsgerichts muss jedes Vorstandsmitglied einzeln gewählt werden. 

Sven Kessler schlägt Marius Heitmann für die Wahl des Vorstandes vor, Marius Heitmann 

schlägt Daniel Runge vor. Katharina Herbrich schlägt Rieke Marahrens vor. Eva Parrino 

schlägt Kevin Machel. Kevin Machel zieht seine Kandidatur jedoch zurück, was auch nicht 

allzu schlimm zu sein scheint, da der bisherige Vorstand signalisiert, dass er durchaus 

weiterhin im Amt bleiben wollen würde. 

Die Kandidaten werden einzeln gewählt: 

Marius Heitmann 13/0/0 

Daniel Runge 13/0/0 

Rieke Marahrens 13/0/0 

Die drei nehmen jeweils die Wahl an. 

Der neu gewählte Vorstand einigt sich darauf, dass Daniel Runge 3/0/0 den Posten das 

Kassenwarts übernimmt. 

TOP 6: Neuwahl der KassenprüferInnen 

Marius Heitmann schlägt Eva Parinno aus Berlin vor. Eva lehnt danken ab und fragt worin 

Marius die Mobbing-Attacke begründet. 

Rieke Marahrens schlägt Kim Trescartes aus Braunschweig vor. Kim begrüßt dies. 

Kim Trescartes wird mit 12/1/0 gewählt und nimmt die Wahl an. 

TOP 7: Anträge 

Finanzanträge wurden im BuFaTa Plenum gestellt und beschlossen, wobei es bis Ende der 

BuFaTa noch mehr werden dürften. Die Fachschaft Braunschweig benötigt Unterstützung 

aus dem Solionds und Output der BuFaTa soll gedruckt und gemeinsam mit einer vorläufigen 

Einladung zur nächsten BuFaTa in Würzburg auf dem Postweg an Fachschaften verschickt 

werden. 
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Der MV selbst liegen keine Anträge vor. 

TOP 8: Satzungsänderung 

Der MV liegen vier Anträge auf Satzungsänderung von Rieke Marahrens vor. 

1 Das Geschäftsjahr soll mit dem Kalenderjahr in Deckung gebracht werden. 

 Rieke begründet dies und Daniel Runge ergänzt. 

 Abstimmung 13/0/0 

2 Der Zweck des Vereins soll geändert werden. 

 Abstimmung 12/0/1 

3 Teile des § 11 sollen in § 2 verschoben werden. Dadurch würden die Absätzen 11.3 

und 11.4 zu 2.4 und 2.5.  

 Abstimmung 13/0/0 

4 Die Regelung zum Mittelverbleib bei Vereinsauflösung soll geändert werden. Die 

Formulierung „Wissenschaft und Forschung“ soll durch „studentische 

Interessenvertretungen / HoPo“ ersetzt werden. 

 Abstimmung 13/0/0 

Die Satzungsänderungen wurden damit alle beschlossen und die Satzung III wird erstellt und 

soll zur nächsten MV gemeinsam mit dem aktuellen Vorstand eingetragen werden. 

TOP 9: Anwerben von Fördermitgliedern  

Die Fachschaftsvertretung aus Kaiserslautern hat im BuFaTa Plenum für eine 

Fördermitgliedschaft geworben. 

Sven Kessler fände es witzig die christliche Gewerkschaft (CG BCE) als Fördermitglied 

gewinnen zu können. Verhaltenskreative mögen dies als Arbeitsauftrag verstehen. 
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Ein Dauerauftrag des StuRas Braunschweig an den Verein, der einer Fördermitgliedschaft 

gleich kommt, soll weiterhin zusammen mit der Fachschaftsvertretung aus Braunschweig 

verfolgt werden. 

Auch dieses Mal wird Daniel Runge in der Mail an die Vereinsmitglieder darum bitten, dass 

diese bitte prüfen mögen, ob ihre Fachschaftsvertretung oder ihre verfasste 

Studierendenschaft nicht Fördermitglied werden kann und möchte. Das Beitrittsformular für 

Fördermitglieder soll direkt mit dieser Mail verschickt werden. 

TOP 10: Beantragen und Einwerben von Fördermitteln 

Es wird kurz diskutiert, ob eine Beantragung von Mitteln beim BMBF derzeit denkbar wäre. 

Da die zukünftigen Tagungen jedoch noch nicht geplant wurden und bisher lediglich der 

Austragungsort für das Sommersemester 2020 feststeht ist eine Beantragung derzeit nicht 

möglich. 

TOP 10: Sonstiges 

Nichts. 

 

Unterschrift eines Mitgliedes des neu gewählten Vorstandes: ______________ 

Daniel Runge 

 

Anlagen: Anwesenheitsliste 

  Anträge auf Satzungsänderung 

  Satzung III vom 02.11.2019 

Beitrittsformular für Fördermitglieder 


